

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: AURELIA ADINDASARI	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0092057738 / 2820	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Pembina	Tahun Pelajaran	: 2018/2019
Alamat Sekolah	: Jln. Hasanudin No. 24		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Aurelia Adindasari, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Aurelia Adindasari, sangat baik dalam jujur, peduli, percaya diri, toleransi, baik dalam disiplin, tanggung jawab, santun, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal memahami makna perumpamaan perumpamaan dan mukjizat mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah . Cukup Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua .	86	B	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	79	C	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan	88	B	Ananda Aurelia Adindasari ;"Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.
---	----------------------------	----	---	---	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	79	C	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi. . Cukup Baik dalam hal Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. .	83	B	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Menyampaikan hasil identifikasi tentang yang ingin diperjuangkan atau dipertentangkan antartokoh pada cerita fiksi. Baik dalam hal Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri.
4	Matematika	79	C	Ananda Aurelia Adindasari Sangat Baik dalam hal menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Cukup Baik dalam hal menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua.	74	C	Ananda Aurelia Adindasari Cukup Baik dalam hal mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang. Cukup Baik dalam hal menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	C	<p>Ananda Aurelia Adindasari Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar.</p>	82	B	<p>Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi . Baik dalam hal Membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya .</p>
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	C	<p>Ananda Aurelia Adindasari Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi . Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.</p>	81	B	<p>Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi . Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.</p>

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	79	C	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi. Cukup Baik dalam hal Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada.	82	B	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik. Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	78	C	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Menerapkan gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**. Cukup Baik dalam hal Memahami gerak dasar satu gaya renang***.	83	B	Ananda Aurelia Adindasari Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Baik dalam hal Mempraktikkan variasi pola dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	76	C	Ananda Aurelia Adindasari Cukup Baik dalam hal mengenal dan memahami sandhangan /pangangghuy aksara Jawa/ carakan Madhurâ.. Cukup Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	75	C	Ananda Aurelia Adindasari Cukup Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan.. Cukup Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Baik dalam (tali temali), Perlu bimbingan dalam(penguasaan sandi semaphore)
2	Bahasa Inggris	Baik dalam menyebutkan kosakata, perlu bimbingan membuat dan membaca percakapan
3	Drumband	Baik dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Drumband

D. Saran - saran

Belajar lebih ditingkatkan lagi, fokus dengan apa yang disampaikan oleh guru

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	136 cm	138 cm
2	Berat Badan	26,6 kg	30,9 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Pendengaran baik
2	Penglihatan	Mata baik dan sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1	Hari
2	Ijin	-	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas V (Lima)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 22 Juni 2019
Guru Kelas,

DEKANINGSIH, S.Pd

NIP.





YAYASAN KARMEL KEUSKUPAN MALANG

SD KATOLIK "PEMBINA"

NSS:102052510054 NDS:1005090008; NPSN:20554916; TERAKREDITASI "A"

Jl. Hasanudin No. 24 Telephon. (0333) 845 201

Email:sdkpembinagenteng@yahoo.co.id

GENTENG-BANYUWANGI 68465

(Berbadan Hukum: Akte Notaris M. A.E ANDELA di Malang tgl. 27-1-1926 No. 31 diperbaharui dengan Akte Notaris EKO HANDOKO WIDJAJA, S.H. di Malang No.58 tgl.14-9-2006 serta perubahannya No 51 tgl. 10-082007 dan diperbaharui dengan Akte Notaris Maria Margareta TututHariwiyat, SH,MKn di Malang No.43 tgl.20-02-2015 yang disahkan Ditjen Administrasi Hukum Umum Kemenhumham No.AHU-AH.01.06-359 tgl.30-03-20115)

NAMA SISWA : AURELIA ADINDASARI

NIS : 2820

NISN : 0092057738

KELAS : IV

No	Mata Pelajaran	Nilai Pengetahuan	Nilai Keterampilan	Ket
		KI 3	KI 4	
1	Bahasa Using	70	75	C
2	Bahasa Inggris	76	75	C
3	TIK	76	75	C

Diberikan di : Genteng

Tanggal : 22 Juni 2019

Wali Murid

Wali Kelas

Dekaningsih, S.Pd.

